
【【【【日時】 平成29年6月24日(土)13:00〜16:30

【場所】 ⻑崎⼤学病院 中央診療棟2階 第一会議室

アンケート結果



Q1 本日のセミナーの感想をお願いします

大変満足, 10

満足, 1



Q1 選択理由

� 手技を多く体験できたため
� 楽しかったので
� 実際に体験する機会は今まで無かったので楽しかったです
� シュミレーションがなかなかできないDavinciなどを練習させてもらい、実際にどのよ
うな術野を見ながら手術を行っているのかイメージが湧いたから
� 泌尿器科が何をしているかなんとなく分かった。学生時代見損ねたDavinciを見て体験
できた
� ラパロもTURもDavinciもおもしろいです
� 手技をたくさんできた
� Davinciや鏡視下縫合など、実際の手技のトレーニングができ、受講者1人1人に先生方
が密に教えて下さったのでとても楽しかったです
� 楽しかった



Q2 どのブースが面白かったですか
(複数回答可)

Davinci, 11
3Dラパロ, 5

TUR, 4



Q3 時間に関してはいかがでしたか?

ちょうど良い, 

10

短すぎた, 1



Q4 他にこのようなことがやりたいという
希望がありましたらご自由にお書き下さい

� 簡単なプリント(?)があればやる前にイメージが付きやすかったかもしれない
� 尿カテの挿入とか。一般的にするかと思うんですが、練習として



Q5 来年もこのセミナーが開催されたら
参加を希望しますか?

参加したい, 10

分からない, 1



Q6 本日のご感想をご自由にお書き下さい

� 腹腔鏡やDavinciトレーナーに触れることが出来たのが楽しかった。Davinciは奥行きを
とらえるのが難しいと感じた。
� ありがとうございました
� 先生方がたくさん教えて下さったので、実際に手を動かすだけでなくとても勉強になり
ました。泌尿器科の雰囲気を感じることが出来て良かったです。とても楽しかったで
す、ありがとうございました
� 泌尿器科を選択しないとなかなか行えない手技も多く経験できてとても良い機会だっ
た。このような実際に自分で手技を行えるセミナーだと実際の現場でどのようなことを
行っているのかイメージしやすく、自分の将来の参考になると感じた
� たまたま誘って頂いて参加したが、本当に楽しかった。内科志望で全くローテートに外
科を入れていなかったが、外科の面白さが少し分かった気がする。僕は機械が好きなの
で機器をいじれて楽しかった
� 先生方が優しく指導して下さりましたので、大変貴重な練習ができました
� 今日は大変面白いセミナーでした。ありがとうございました。人が多かったのでブース
の数が多ければなお素晴らしい経験ができる時間が増えたと思います
� 先生方がお話し下さったり、手技を教えて下さったりしてとても楽しかったです。あり
がとうございました
� もうちょっと長くやりたかったです


